

# Pérez-Llorca



## Adolfo Mesquita Nunes

### Contacto

[adolfofomesquitानunes@perezllorca.com](mailto:adolfofomesquitानunes@perezllorca.com)

T: +351 912 585 103

Rua Barata Salgueiro, 21

1250-141 Lisboa

Portugal

## Prácticas y Sectores

- Aeroespacial, Defensa y Seguridad
- Derecho administrativo
- Energía
- Infraestructuras
- Litigación
- TechLaw

## Perfil

Adolfo Mesquita Nunes se incorpora a la oficina de Lisboa de Pérez-Llorca en 2024 como socio de Derecho Público y Regulatorio y para contribuir a la estrategia internacional de la firma. Antes de incorporarse a Pérez-Llorca, fue socio de un despacho portugués, especializado en regulación, política pública y contratación y contencioso administrativo.

### *Estudios:*

- 2000 Licenciado en Derecho (Facultad de Derecho de la Universidad Católica Portuguesa)
- 2008 Máster en Ciencias Jurídicas y Políticas (Facultad de Derecho de la Universidad de Lisboa)

Sus idiomas de trabajo son portugués, inglés, francés y español.

## Experiencia

Con más de 20 años de experiencia, ha centrado su actividad en las áreas de política pública, contratación pública y contencioso administrativo, con una amplia experiencia en contratos públicos (tanto en cuestiones precontractuales como en la ejecución de contratos públicos por cuenta de entidades públicas y empresas privadas) y representando a numerosas Administraciones Públicas y organismos privados en litigios administrativo.

En los últimos años, se ha centrado en sectores altamente regulados en los que la regulación se convierte en una limitación vinculante o en un impulsor de los modelos de negocio. Ha sido muy activo en transporte, movilidad eléctrica y en la llamada economía de plataformas, ayudando a

clientes en la identificación de oportunidades de expansión en nuevos productos y mercados.

Adolfo fue Secretario de Estado de Turismo en los Gobiernos Constitucionales XIX y XX. Durante su mandato, Adolfo lideró la nueva regulación de un conjunto relevante de políticas públicas: i) agencias de viajes, ii) hoteles, iii) alquileres de corta duración, v) animación turística, vi) juegos online, vii) estrategia de marketing público para Portugal como destino (marketing digital, big data, business intelligence, etc).

Mesquita Nunes es Consejero Independiente Principal y Vicepresidente del Consejo de Administración de Galp Energia, miembro del panel de arbitraje del Centro de Arbitragem Administrativa (CAAD) y Presidente del World Trade Centre Lisbon Business Club for Smart Cities.

Adolfo combina una amplia experiencia en derecho, gestión y políticas públicas con un perfil de liderazgo, y es por ello que a menudo se le solicita para asesorar a reguladores y corporaciones sobre intrincadas cuestiones gubernamentales y regulatorias, así como para ayudar a los responsables de la toma de decisiones en negociaciones y disputas críticas.

### **Colaboración Doctrinal y Docente**

Adolfo es uno de los pocos abogados que enseñan Management en NOVA SBE (Según Financial Times, Nova SBE es el 15º Master Internacional en Management a nivel mundial, el 11º Master Internacional en Finanzas a nivel mundial, la 24ª Escuela de Negocios de Europa). Recientemente, Adolfo ha sido invitado a impartir clases de Derecho y Políticas Públicas en la Facultad de Derecho de NOVA en 2024.

Es ponente habitual en conferencias, tanto académicas como organizadas por la sociedad civil, sobre temas relacionados con políticas públicas, desarrollo empresarial, regulación y derecho público.

Adolfo es un autor publicado, siendo invitado a escribir en las más prestigiosas revistas de derecho público sobre las áreas a las que se dedica. Su libro A Grande Escolha (2020) de políticas públicas para enfrentar los desafíos de la globalización llegó a los primeros lugares de los libros de no ficción más vendidos y ya está en su 3ª edición.

### **Reconocimientos**

- Best Lawyers: Administrative Law, Public Law

### **Pertenencia organismos oficiales**

Colegio de abogados de Portugal.